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Inteìogazione  16  agosto  2024  - "Applicazione  del  divieto  di fumo  dei  parchi  giochi"

Gentili  Signore,  Egregi  Signori,

con riferimento  all'interrogazione  a margine,  il Municipio  desidera  innanzitutto,  esprimere  il proprio
rammarico  per il ritardo  con cui risponde  all'interrogazione,  dovuto  alla necessità  di approfondire  i
íatti con la dovuta  attenzione  e precisione.

Passando  al merito  delle  domande  poste,  è fondamentale  chiarire  un punto  essenziale:

il Municipio  di Locarno  non ha mai autorizzato  né disposto  l'affissione  di cartelli  di divieto  di fumo  nei
parchi  giochi  comunali.  I cartelli  in questione  sono  stati  apposti  da un privato  cittadino,  un dipendente
comunale,  nei cui confronti  il Municipio  ha adottato  i prowedimenti  opportuni.

Quest'ultimo,  senza  alcun mandato  né autorizzazione,  ha arbitrariamente  utilizzato  il logo e
l'intestazione  del Municipio  in un atto che configura  un abuso  e un'ingerenza  indebita.

Appreso  l'accaduto,  il Municipio  si è prontamente  attivato:
*  ha rimosso  i cartelli  non autorizzati.
*  ha avviato  un approfondimento  interno  per accertare  i fatti.
*  ha preso i prowedimenti  necessari  per prevenire  il ripetersi  di simili  episodi,  richiamando  alla

massima  attenzione  i collaboratori  e sensibilizzando  la cittadinanza  sul corretto  utilizzo  degli  spazi
pubblici  e delle  comunicazioni  ufficiali.

Posto  quanto  precede,  relativamente  alle domande  poste,  rispondiamo  come  segue.

1. Motivazione:  Quali  sono  le ragioni  che  hanno  spinto  íl Municipio  ad apporre  i cartelli  con
il divieto  di fumo,  nonostante  la mozione  sia  stata  respinta  dal Consiglío  comunale?

Come  detto, il divieto  non è stato  disposto  dal Municipio,  bensì  da un privato  cittadino  che ha
agito di propria  iniziativa,  spinto da  motivazioni  personali  e senza seguire  le procedure
democratiche  e trasparenti  che regolano  le decisioni  pubbliche.  La presenza  del  logo e
dell'intestazione  comunale  sui cartelli  è un fatto grave, che ha generato  confusione  e che il
Municipio  ha subito  proweduto  a rettificare.

2. Conformità  con  le decisìoni  del Consiglio:  Come  giustifica  ìl Municipio  l'introduzione  di
questo  divieto,  in apparente  contrasto  con  la decisione  del Consiglio  comunale?
Proprio  in virtù  della decisione  del Consiglio  comunale  del 16 maggio  2022,  che non ha accolto
la mozione  per introdurre  un divieto  di fumo  nei parchi  giochi,  il Municipio  non ha mai deliberato
né implementato  alcun divieto.  L'episodio  dei cartelli  abusivi  è quindi  da attribuire  a un'iniziativa
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privata,  non  legittimata  e priva  di valore  giuridico.  II Municipio,  da parte  sua,  ha operato  in piena

coerenza  con le decisioni  del Consiglio  e ha garantito  la rimozione  immediata  dei cartelli  non

autorízzati.

3. Implementazione  e sanzioni:  Qualí  misure  intende  adottare  il Municipío  per  garantire  il

rispetto  del  divieto  di fumo  nei  parchi  giochi?  Sono  previste  sanzioni  per  chí  non  rispetta

tale  divíeto?

ll Municipio  ribadisce  che  non  esiste  alcun  divieto  di fumo  vigente  nei parchi  giochi  e, pertanto,

non  sono  previste  sanzioni  specifiche.

Tuttavia,  per  evitare  episodi  futuri  di abusi  o falsificazioni:

*  saranno  rafforzati  i controlli  sulla  segnaletica  e le comunicazioni  presenti  negli  spazi  pubblici;

*  verranno  sensibilizzati  i cittadini  sul  corretto  uso  delle  informazioni  ufficiali;

*  si valuterà,  se necessario,  di presentare  formale  denuncia  per l'uso  improprio  del logo

comunale.

4. Possibile  revisione  della  decìsione:  Considerando  l'attuale  posizìone  del Municipio,  è

prevista  la possibilità  di riproporre  una  discussione  sul  tema  all'ínterno  del  Consiglio

comunale,  per  allineare  le azíoní  deíl'organo  legisíativo  al Municipio?  Alla  luce  di  quanto

segnalato,  chiedíamo  al  Municipío  se  intenda  presentare  una  proposta  formale  al

Consiglio  Comunale  in merito  al divieto  di fumo?  In tal  caso,  saremo  lieti  di appoggìarla.

ll Municipio  rimane  aperto  a un dialogo  costruttivo  con il Consiglio  comunale.  Se quest'ultimo

vorrà  riaprire  la discussione  sul  divieto  di fumo  nei  parchi  giochi,  il Municipio  è disponibile  a fornire

il proprio  supporto  tecnico  e a valutare  una  proposta  íormalmente  condivisa,  nel rispetto  delle

procedure  democratiche  e della  volontà  politica  espressa  dall'organo  legislativo.  Restiamo  a

disposizíone  per  ulteriori  approfondimenti  e ribadiamo  a collaborare  con il CC e i cittadini  per

trovare  le migliori  soluzioni  a beneficio  della  comunità.

In sintesi:  il Municipio  non  ha introdotto  alcun  divieto  di fumo  nei parchi  giochi,  non  ha autorizzato

né installato  í cartellí  apparsí,  e ha già  preso  prowedìmenff  per  ripristinare  la corretta  gestione  degli

spazi  pubblici.

Il  tempo  impiegato  per  la  risposta  da  parte  di  tutti  í funzionari  coinvoltí  ammonta

complessìvamente  a 3 ore  lavorative.

Con  la massima  stima.
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 Al lodevole 

 Ufficio presidenziale  

 del Consiglio comunale di Locarno 

 Piazza Grande 18 

 6600 Locarno 

 

              Locarno, 16 agosto 2024 

  

 

Interrogazione 

Applicazione del divieto di fumo nei parchi giochi 

 

 

Onorevole Signor Sindaco, 

Onorevoli Signori Municipali, 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 65 LOC, art. 35 Regolamento Comunale della città di 

Locarno), dopo essere stato contattato da un cittadino di Locarno, mi pregio di inoltrare la seguente 

interrogazione relativa alla “Applicazione del divieto di fumo nei parchi giochi”.  

Durante la scorsa legislatura, è stata tratta la mia mozione per introdurre il divieto di fumo nei parchi giochi di 

Locarno, con l'obiettivo di tutelare la salute dei bambini e promuovere spazi pubblici più salubri. Come sapete, 

la mozione è stata respinta dal Consiglio comunale dopo un acceso dibattito. 

Recentemente, mi è stato segnalato che il Municipio ha apposto cartelli nei parchi giochi cittadini, indicanti il 

divieto di fumare. Questo intervento sembra contraddire la decisione espressa dal Consiglio comunale, che 

aveva respinto la mia proposta, stabilendo che il divieto non fosse necessario o opportuno. 

Alla luce di quanto sopra esposto, chiedo al Municipio di rispondere ai seguenti punti: 

1. Motivazione: Quali sono le ragioni che hanno spinto il Municipio ad apporre i cartelli con il divieto di 

fumo, nonostante la mozione sia stata respinta dal Consiglio comunale? 

2. Conformità con le decisioni del Consiglio: Come giustifica il Municipio l'introduzione di questo 

divieto, in apparente contrasto con la decisione del Consiglio comunale? 

3. Implementazione e sanzioni: Quali misure intende adottare il Municipio per garantire il rispetto del 

divieto di fumo nei parchi giochi? Sono previste sanzioni per chi non rispetta tale divieto? 

4. Possibile revisione della decisione: Considerando l'attuale posizione del Municipio, è prevista la 

possibilità di riproporre una discussione sul tema all'interno del Consiglio comunale, per allineare le 

azioni dell’organo legislativo al Municipio? Alla luce di quanto segnalato, chiediamo al Municipio se 

intenda presentare una proposta formale al Consiglio Comunale in merito al divieto di fumo? In tal 

caso, saremo lieti di appoggiarla. 
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In attesa di un vostro cortese riscontro, colgo l'occasione per porgere distinti saluti. 

Marko Antunovic 

Mariachiara Cotti 

Pierluigi Zanchi 
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